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Ata de número trezentos e noventa e oito da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 
Assistência Social – COMASC, aos cinco dias do mês de julho de dois mil e dezoito, às 
sete e trinta horas, no Auditório da Secretaria Municipal de Assistência Social, com a 
presença dos conselheiros: Luciene da Costa, Sílvia Louzada Duarte, Ana Carolina 
Balliana Martins Santos, Ana Paula Berleze Favoreto, Maria Lúcia Ventorim, Rosa Helena 
Barbieri Eller Pirola, Marta Cristina da Silva Vinco. A Secretária Executiva do COMASC 
Eliane Maria Pizol Colodete. A Assistente Social do Cadastro Único e do Programa Bolsa 
Família Rosa Augusta Kister Ambrosim; a Assistente Social Cristiane Rizo Balliana; a 
Assistente Social Elismara Lauvrs. A conselheira Amabile encontra-se de férias. A 
conselheira Gilmara encontra-se de Licença Maternidade. As conselheiras Larissa, Letícia 
e Rosemary justificaram sua ausência anteriormente através do wattsapp. A Presidente 
Luciene iniciou a reunião com a pauta: Leitura da Ata Nº 397. A Presidente leu a Ata Nº 
397 que foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo passou para a pauta: Apresentação 
do Plano de Ação Intersetorial do Cadastro Único e Programa Bolsa Família 2018. A 
Assistente Social Rosa Ambrosim apresentou o referido Plano de Ação. Informou que as 
pessoas que precisam de Benefícios Eventuais como Bolsa Família, Passagens, Kit Bebê 
e também para o Setor de Habitação tem que ter Cadastro Único; comentou que muitos 
idosos tem procurado o Cadastro Único para fazer a Carteira do Idoso. Em seguida 
descreveu as ações do Plano. Informou que a Assistente Social Cristiane Rizo Balliana é 
Gerente da Atenção Básica e estão organizando um atendimento diferenciado para atingir 
mais pessoas; que o sistema está funcionando através de senhas, sendo distribuídas 12 
(doze) por dia; que o valor do benefício Bolsa Família foi reajustado, sendo o valor por 
criança de R$ 41,00; o valor por jovem de R$ 48,00 e o valor por família de R$ 89,00. Os 
conselheiros aprovaram o Plano de Ação Intersetorial. Prosseguindo a conselheira Ana 
Carolina solicitou a inclusão de pauta: Análise da Inscrição do Instituto Jutta Batista da 
Silva. A conselheira Rosa Eller comentou que as Entidades APEC e ACRIC estão 
pressionando as Técnicas para serem favoráveis a aprovação de inscrição do Instituto. A 
Secretária Executiva Eliane informou que o COMASC enviou ofício Nº 097/2018, em 
19/07/2018, solicitando que a Entidade apresentasse Projetos de Serviço de Convivência 
junto a Oficina Solidária e APEC e de acordo com a Tipificação Nacional dos Serviços 
Socioassistenciais. Ana Carolina comentou que as atividades desenvolvidas pelo Instituto 
não são de Serviço de Convivência porém na Resolução Nº 14, de 15 de maio de 2014, 
Artigo 4º, parágrafo 3º, lê-se: A entidade ou organização de Assistência Social que atua no 
atendimento e ou assessoramento e ou defesa e garantia de direitos, deve inscrever suas 
ofertas de serviços, programas, projetos e benefícios socioassistenciais em todos os 
Municípios onde realiza sua ação. E ainda que conversou com a Gerente Geral Mírian 
Furtado Dazilio e foi informada que o Instituto, no momento, não tem como se adequar à 
Tipificação Nacional dos Serviços Socioassistenciais por falta de recursos. A Secretária de 
Assistência Social Lúcia sugeriu analisar o que é uma Entidade de Assessoramento 
dentro da Assistência Social. Os conselheiros debateram sobre o que é uma Entidade de 
Assessoramento. A conselheira Sílvia leu na Resolução Nº 14, Artigo 2º, que explica o  
que é uma entidade de assessoramento. A Assistente Social da APEC, Cristiane, explicou 
a atuação do Instituto na Entidade e sugeriu que o Conselho fizesse a inscrição dos 
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Projetos que o Instituto desenvolve junto a APEC e Oficina Solidária. A Assistente Social 
Elismara explicou que participou do curso “Capacita SUAS”, onde foi debatido sobre a 
inscrição das Entidades. A conselheira Marta questionou se o Instituto oferece ajuda 
quando é solicitado e Cristiane e Ana Carolina responderam que sim. Os conselheiros 
debateram sobre o assunto e decidiram aprovar a inscrição dos Projetos desenvolvidos 
pelo Instituto Jutta Batista da Silva e enviar ofício com as seguintes recomendações para 
a renovação de inscrição: desenvolver um Projeto de Assessoramento na área da 
Assistência Social, conforme a Tipificação Nacional dos Serviços Socioassistenciais ou 
desenvolver um Projeto de Educação permanente específica na área da Assistência 
Social, também de acordo com a Tipificação Nacional dos Serviços Socioassistenciais. 
Continuando passou para a pauta: Análise e aprovação das Prestações de Contas da 
SEMAS dos meses de março, abril e maio de 2018. A conselheira Ana Carolina, da 
Comissão de Prestação de Contas, apresentou a Prestação de Contas dos meses de 
março e abril de 2018, enviadas através do OF.Nº 284/2018/SEMAS/PMC, de 15 de maio 
de 2018 e do mês de maio de 2018, enviada através do OF.Nº 384/2018/SEMAS/PMC, de 
20 de junho de 2018. Informou que as contas de telefone, energia e água do Serviço de 
Acolhimento Institucional “Willis César Pedruzzi” estão muito altas. Os conselheiros 
deliberaram fazer uma recomendação pedindo o uso moderado de telefone, energia e 
água em todos os Serviços da SEMAS. Prosseguindo os conselheiros deliberaram que 
não havia tempo para a pauta: Análise e aprovação do Regimento Interno do COMASC e 
decidiram colocar na pauta da próxima reunião ordinária. Em seguida passou para a 
pauta: Informações Gerais. A Secretária Executiva informou o recebimento do Processo 
005017/2018, de 19/04/2018, onde o COMASC solicita a participação nas reuniões de 
elaboração do Orçamento Municipal. A resposta foi através do OF. SEMPLAN/PMC/Nº 
66/2018, de 18 de junho de 2018, solicitando que, na ocasião da elaboração da LOA, a 
SEMAS se responsabilize em convidar o Conselho, para que possa, conjuntamente, 
colaborar com a feitura da peça orçamentária. Sem mais nada a relatar, às 10:00, deu-se 
por encerrada a reunião e eu, Eliane Maria Pizol Colodete, Secretária Executiva do 
Conselho Municipal de Assistência Social, lavrei a presente ata que vai assinada por mim 
e demais conselheiros presentes.  

 

1) Eliane Maria Pizol Colodete ___________________________________ 

2) Luciene da Costa ___________________________________________ 

3) Marta Cristina da Silva Vinco __________________________________ 

4) Maria Lúcia Ventorim ________________________________________ 

5) Rosa Helena Barbieri Eller Pirola _______________________________ 

6) Ana Paula Berleze Favoreto ___________________________________ 

7) Sílvia Louzada Duarte ________________________________________ 
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8) Ana Carolina Balliana Martins Santos ____________________________  

 

 

 


